



Pièces 5 Pièces

Superficie 136 m²

Référence 6710

Prix 799 000 €

St-Aygulf Maison à vendre (83370)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au centre-ville de saint-aygulf, villa entièrement rénové. d'une surface de 136m2, composé de : une cuisine équipé ouverte sur le séjour - salle à manger avec cheminé, terrasse et coin jardin, suite parentale de plain-pied avec dressing et salle d'eau, wc indépendant, bureau. A l'étage : trois chambres, salle d'eau wc. Atelier. Piscine avec rideau électrique et chauffé - jacuzzi. Climatisation réversible, panneaux solaires, borne de recharge pour Véhicule électrique, volet en aluminium, alarme et caméras de surveillance. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

In downtown saint-aygulf, completely renovated villa. With a surface area of 136m2, composed of: an equipped kitchen open to the living room - dining room with fireplace, terrace and garden area, single-storey master suite with dressing room and shower room, separate toilet, office. Upstairs: three bedrooms, bathroom and toilet. Workshop. Swimming pool with electric curtain and heated - jacuzzi. Reversible air conditioning, solar panels, electric vehicle charging station, aluminum shutter, alarm and surveillance cameras. Information on the risks to which this property is exposed is available ...

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





